

## Elyse Avenue dans le Var

Soumis par fhconseil  
05-03-2007

### L'Expérience du terrain

Pour Valérie Lefèvre, l'immobilier n'a plus de secret. Agent immobilier durant 5 ans chez Guy HOQUET L'Immobilier à Sainte Maxime, elle revient aujourd'hui dans le Sud, après une pause d'un an, où elle va ouvrir une agence Elyse Avenue.

Cette Enseigne, grâce à son expérience antérieure, ne lui était pas inconnue. De plus, grâce à son passé professionnel, Valérie Lefèvre connaît bien le marché maximois. « A Sainte Maxime, il y a beaucoup d'agents indépendants, beaucoup de concurrence, pour moi Elyse Avenue fait la différence avec les autres. » Comme pour de nombreux autres licenciés Elyse Avenue, c'est le concept d'agence appartement lui donnant cette touche conviviale et féminine qui l'a séduite. Elle était très désireuse de continuer le « travail varié et attrayant d'agent immobilier », tout en intégrant un réseau sérieux qui offre un véritable savoir-faire. Ce qui fait, selon elle, « véritablement la différence dans un secteur où la concurrence est rude ».